

éclairé ; vous qui, comme professeur au Séminaire, directeur du Grand Séminaire, recteur de la noble Université de Québec, et gradué dans ces saintes institutions durant une longue série d'années passées à enseigner la religion et la science, étiez déjà devenu le père du corps nombreux de prêtres et d'évêques gradués dans ces saintes institutions, avant votre élévation au premier siège de l'Amérique du Nord que vous remplissez et honorez si bien maintenant.

Puisse la paternelle bénédiction du Père éternel— par le bienveillant intermédiaire du Vicaire de Jésus-Christ sur la terre, l'illustre Pie IX successeur de saint Pierre, docteur infallible et pasteur en chef de l'Eglise universelle—communiquée aujourd'hui à l'Eglise de Québec, à ses pasteurs et à ses enfants, toujours rester avec elle en Amérique et avec ses enfants et les enfants de ses enfants ? Puisse la même docilité filiale et affectionnée et l'obéissance dévouée à la mère et maîtresse de toutes les églises, ainsi qu'au siège de Pierre, roc infallible contre lequel « les portes de l'enfer jamais ne prévaudront, » toujours distinguer dans l'avenir comme par le passé, et l'église de Québec et son illustre et nombreuse progéniture d'archidiocèses, de diocèses et de vicariats apostoliques par toute l'Amérique du Nord, et spécialement ceux de notre bien-aimé Canada !

Puisse l'Immaculée Mère de Dieu, dont l'église cathédrale de Québec a été élevée à la dignité de Basilique par Notre Souverain Pontife Pie IX, à l'occasion de cette grande solennité, toujours veiller